

24Jam

Kapolsek Cibeber Polres Lebak Sowan di Kesatuan Adat Banten Kidul Kasepuhan Cisitu

Hengki Juendi - LEBAK.24JAM.CO.ID

Mar 11, 2022 - 05:52



Kapolsek Cibeber Polres Lebak Sowan di Kesatuan Adat Banten Kidul Kasepuhan Cisitu

LEBAK, NEWSMETROPOL.com - Kapolsek Cibeber Akp Polres Lebak Polda Banten jalin silaturahmi dan komunikasi dengan Tokoh Adat / Pemangku Adat Kasepuhan Cisitu Kecamatan Cibeber Olot H. M. Okri sebagai upaya bersama dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di tengah masyarakat. Kamis (10/03/2022).

Kapolres Lebak AKBP Wiwin Setiawan, S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cibeber AKP Rahmat Hidayat, S.H., saat dikonfirmasi menjelaskan bahwa, program Commander Wish Kapolda Banten salah satunya adalah "SOWAN SESEPUH", sebagai implementasi di lapangan diharapkan personil Polsek Cibeber bisa membangun tali silaturahmi dan komunikasi yang baik dengan para tokoh, termasuk tokoh adat / kasepuhan.

Menurut Kapolsek Cibeber, bahwa dalam setiap berkunjung ke tokoh adat / kasepuhan diharapkan personil Polsek Cibeber bisa mengajak peran serta dalam menyampaikan himbauan kamtibmas terhadap warga masyarakat di lingkungannya.

"nasehat dan saran dari tokoh adat / kasepuhan sampai saat ini masih merupakan cara ampuh untuk meredam potensi konflik sosial yang timbul di lingkungan masyarakat, hal ini sejalan dengan salah satu komitmen Kapolres Lebak yaitu Mengedepankan pendekatan sosial kemasyarakatan, berbasis kearifan lokal untuk mencegah terjadinya konflik dimasyarakat". Paparnya.

Kapolsek juga menghimbau agar Segera hubungi Polsek Cibeber jika ada kejadian yang menonjol di tengah warga masyarakat untuk bisa segera ditindaklanjuti, dan selalu mengingatkan agar tetap disiplin menerapkan Protokol Kesehatan terkait Pandemi Covid-19 yang saat ini masih terjadi.

"Terbinanya kerukunan hidup bermasyarakat yang harmonis, merupakan salah satu faktor terjaminnya situasi kamtibmas yang kondusif, semoga personil Polsek Cibeber semakin dekat dengan para tokoh, termasuk tokoh adat / kasepuhan yang ada di wilayah Hukum Polsek Cibeber". Pungkasnya.

(Hengki Juendi)